

Zeitreisen in Werden

In den letzten 250 Jahren haben politische, wirtschaftliche und soziale Entwicklungen in Deutschland erhebliche Auswirkungen auch auf die Bevölkerung und das Stadtbild von Werden gehabt. Diesen Veränderungsprozessen nachzuspüren und Sie erlebbar zu machen, ist das Ziel der „Zeitreisen in Werden“. Wir beobachten, anhand von Fotos auf Tablets oder Handys (werden für die Teilnehmer gestellt), die Entwicklung der Stadt an verschiedenen Orten, zu unterschiedlichen Zeiten ihrer Geschichte. Erkunden Sie Werden aus einer besonderen Perspektive und diskutieren Sie mit.

Eine „Zeitreise“ dauert etwa 60-90 Minuten und findet an folgenden Orten statt:

- Grafenstraße,
- Brückstraße,
- Klemensborn,
- Leinwebermarkt,
- Villa Wiese – Stadtansichten,
- Werdener Markt bis Haus Fuhr,
- Heckstraße ab Haus Fuhr bis Neukircher Mühle inkl. Wigstraße,
- Baldeneysee.



2 – 4 Personen können sich für eine „Zeitreise“ anmelden. Jeder kann mitmachen, auch Personen die (noch) keine Beziehung zu Werden haben, da die Gestaltung an die Herkunft der Teilnehmer angepasst werden kann. Die Teilnahme ist kostenlos. Wer möchte spendet einen Betrag seiner Wahl an: Werden hilft e.V.

Sparkasse Essen IBAN: DE45 3605 0105 0001 6118 05

Für individuelle Terminvereinbarungen und Nachfragen zu dem Angebot wenden Sie sich bitte an:
Dr. Thomas Schwarzkopf, Zeitreisen-in-Werden@gmx.de
Zeitreisen-Beiträge bei Instagram: [zeitreisen.essen.werden](https://www.instagram.com/zeitreisen.essen.werden)

Neugierig geworden?
Dann freue ich mich auf gemeinsame „Zeitreisen“ mit Ihnen!